



「TOWN SMASH-まちすま-」新企画

を考えてみた。



当日の内容

イベント企画

2022.3.3(Thu)

燕市役所まちあそび部 NEWSLETTER VOL.28

ゲームチームがスマブライベントの企画を考えました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、前回のミーティングから2か月が経ってしまいました。そこで今回は、初めてオンラインでの作戦会議を実施しました。なんとなくいつもよりもメンバーの雰囲気が明るく、笑顔多めのたのしい時間になりました。やりたいことができず、少し時間が経ってしまいました。ここから新たな企画が動き出します☆

「ゲームで人とつながる場」



まずは、「新型コロナウイルス感染症対策として、人をたくさん集めずにゲーム大会をするにはどうしたらいいか」を考えました。アイデアを出し合い、「回数を分けて、毎週開催するのはどうか」というアイデアにまとまりました。今までにない新しい視点での企画がスタート！今この状況だから出たメンバーならではのアイデアです。回数を分けるという事は、開催するたびに毎回違う人に出会って対戦できるということ。回数を重ねていくうちに、スマブラをとおして仲間とのつながりが増えていきます。これだけでなんだかワクワクしてきませんか。学校の友達、会場の近くに住んでいる人、スマブラが好きな人。毎回どんな人と対戦できるのか楽しみです。

企画の内容はこちら

1 発目はメンバーが春休みの3月中にやってみることにしました。なんとミーティング中に、このイベントを3週間後に開催することが決まりました。

「高校生が燕市の様々な場所で、まちの人と一緒にスマブラをする」、「その日に集まった人とスマブラでつながる」、そんな企画です。ついに新たなイベントが誕生しました。高校生が大好きなゲームで、まちと、人と、つながることができるイベントです。ぜひお越しください★

第1弾

「ゲームでまちの人とつながる場所をつくってみたい。」

- 開催日時 3/23 (水) 10:00~12:00
- 場所 信濃川大河津資料館 2階
※会場は毎回変える予定！
- 開催方法



- ・その日の参加人数によって実施方法を決定
- ・毎回優勝者を決め、最後は優勝者が集まり決勝戦を開催

／どなたでも参加できます！

まちあそびの今後の予定

- JKのひるやすみ、収録日 03月09日
- ファッションチームデザインDAY 03月10日
- ゲーム大会【第1弾】 03月23日